



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 359
31 de agosto de 2018

La Universidad Central participará en foros internacionales sobre salud ocupacional

El VII Congreso Nacional de la Federación de la Salud y el Trabajo y el XVII Encuentro Internacional de Especialistas de Salud Ocupacional que se desarrollarán en México, son parte de los eventos en los que docentes que cursan su programa de doctorado de la Universidad Central del Ecuador, participarán con exposiciones sobre trabajos investigativos.

En entrevista para Radio Universitaria, Soraya Carranco, profesora de la Carrera de Trabajo Social y parte del equipo de investigación sobre el estrés laboral de los docentes en la Universidad Central, señaló que en los eventos internacionales participarán académicos de Colombia, España, Panamá, México y Ecuador para socializar el estado actual en cuanto a temas de salud ocupacional.

La investigación de Carranco sobre el estrés laboral, que es parte del proceso para obtener el doctorado en Ciencias de la Salud Ocupacional en la Universidad de Guadalajara, es otro trabajo que será expuesto en los eventos internacionales. Ella aseguró que los temas de salud ocupacional y riesgos del trabajo tienen poco interés en nuestra sociedad, y al no ser tratados, representan un peligro en el ser humano y en sus actividades diarias, al convertirse en estrés que afecta la salud e influye en los niveles de entrega en el trabajo que desempeña.

Para determinar el nivel de estrés laboral de los docentes en la Universidad Central del Ecuador se realizó un estudio en 3 facultades: Ciencias Administrativas, Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, y Ciencias Sociales y Humanas. El método empleado en este estudio fue cualicuantitativo al efectuar cuestionarios y observación del estilo de vida que llevan los docentes analizados.

Los resultados previos de la investigación arrojan que los docentes universitarios tienen sobre carga de trabajo al tener como responsabilidad alta horas de clases, trabajo administrativo y burocrático. Estos resultados serán expuestos en los eventos internacionales y en el país con el objetivo de generar un debate sobre las funciones del docente y posibles cambios en el sector académico. **AC**